
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „hereYOUgo“ vom 25. Dezember 2017, 14:47

Ist von der Menge her trotzdem deutich mehr, als ich bis vor ein Tagen dachte.. (ging da
bislang immer von 3-4 Spielern aus, auf die das zutrifft).

Jetzt sieht es so aus, als ob der halbe Kader sich im Sommer (ohne Transfererlöse) aus dem
Staub mach(en könnte)t.

Das ist schon irgendwie komisch, auch wenn es mich bei dem ein oder anderen (Brecko, Sepsi,
Gislason usw.) nicht wirklich stört.

Talente aus Liga 3, und aus dem eigenen Nachwuchs in Kombination mit der Achse die uns
erhalten bleibt,

das wird auf jeden Fall spannend nächstes Jahr, egal in welcher Liga.
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